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Chères Boissetaines,
Chers Boissetains,

C’est avec une grande émotion 
que je m’adresse à vous pour la 
première fois dans l’édito du Petit 
Boissetain.

J’ai accepté cette fonction à haute 
responsabilité pour continuer à 
mener les projets et le programme 
que vous nous avez confié en 2020.

Un long chemin a déjà été parcouru depuis les dernières 
élections sous la gestion communale de Julien HEDDEBAUT, 
maire de 2020 à 2023, avec un début de mutation et de 
modernisation de Boisset-et-Gaujac. 

Je tiens à le remercier publiquement pour le travail accompli 
et pour sa volonté de poursuivre son engagement dans 
cette aventure municipale.

Beaucoup de promesses de campagne ont été réalisées, 
mais nous ne nous arrêterons pas là.  De nombreux projets 
structurants verront le jour dans les mois et les années 
futures.

Un de mes objectifs est de promouvoir et de pérenniser 
un service public de qualité, et je sais pouvoir compter sur 
l’ensemble des agents communaux pour y arriver, ainsi que 
sur les élus.

Pour cet été, nous vous proposerons un programme festif, 
culturel et sportif varié pour animer le village et pour tisser 
davantage le lien social.

Concernant les travaux, le mois de septembre connaitra le 
début de l’aménagement de la place du marché, qui durera 
environ 3 mois. Cet emplacement permettra de développer 
un espace intergénérationnel et un véritable lieu de vie 
pour l’ensemble des boissetains.

Nous allons également renouveler et renforcer le parc de 
caméras de vidéoprotection pour améliorer la sécurité, 
lutter contre les incivilités et maintenir la quiétude dans le 
village.

Vous l’aurez compris, je souhaite mener à terme nos projets 
ambitieux en m’appuyant sur des valeurs essentielles qui 
sont le travail, l’humilité, la probité, le respect, la solidarité 
et le bien-vivre à Boisset-et-Gaujac.

Je compte sur chacun d’entre vous : habitants, associations, 
entreprises, écoles, élus, employés communaux... pour 
poursuivre la mise en valeur de notre village.

Je vous remercie et je vous souhaite une bonne lecture de 
notre bien aimé Petit Boissetain.

Bien cordialement,

Vie Municipale
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VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE

Comment s’est déroulé votre parcours en tant que maire ?

Je dirai que ce fut un parcours mouvementé, enrichissant, 
passionnant et usant. Commencer un mandat de maire 
avec la crise COVID qui débutait vous oblige à rapidement 
vous mettre dans le bain et à faire preuve d’ingéniosité pour 
répondre à toutes les obligations (trouver des masques, 
organisation de services et des écoles, mettre en place la 
solidarité).
De plus, j’ai débuté le mandat avec l’annonce du projet de 
prison et la mobilisation qui montait.
Mais avec du recul ce fut des étapes formatrices.
C’est une fonction que l’on ne peut pas faire à moitié et 
pour laquelle on ne peut pas envisager l’engagement qu’elle 
demande avant d’y être confronté. Mais c’est passionnant. Il 
s’agit avant tout d’une formidable 
aventure humaine.
C’est enrichissant et excitant de 
penser au développement de sa 
commune. De se dire que par nos 
actions on peut changer les choses 
de façon concrète.

Quels ont été les points positifs de 
votre mandat ?

Il y en a beaucoup. Je dirai les 
rencontres avec les administrés 
mais également tout le travail réalisé 
avec les élus et les agents. C’est un 
énorme travail de fond pour arriver 
à réaliser les projets.
À mi-mandat, je suis fier de tout ce 
qui a été fait.
Je pense que l’on a réussi à impulser 
une bonne dynamique sur la 
commune. Boisset-et-Gaujac s’est apaisée et elle en avait 
besoin.  
Nous sommes une commune avec un fort potentiel associatif 
et de nombreux services. Un effort conséquent est fait depuis 
3 ans sur la jeunesse mais également sur nos ainés avec le 
CCAS et la rénovation de la salle polyvalente.
Je suis heureux de la mise en valeur et de la réussite du 
programme culturel, patrimonial et festif mis en place depuis 
ce mandat.
Les investissements réalisés sont sans précédent et la santé 
financière de la commune n’a jamais été aussi bonne.

Et de ce fait, quels ont été les aspects négatifs ?

Je n’en ai pas particulièrement. Peut-être le fait de ne pas 
aller au bout du mandat et de ne pas voir naître les projets 
sur lesquels j’ai énormément travaillé. J’ai un petit goût 
d’inachevé.
Sinon je dirai plus que c’est sur le statut du maire et sa 
reconnaissance au niveau financier. Il est très difficile de 
cumuler son emploi et la fonction de maire. Pour ma part, 
j’ai dû me mettre à mi-temps pour y arriver mais au bout 
du compte j’ai plus que doublé mes heures de travail pour 
quasiment le même revenu final.

Ensuite, le plus difficile pour un élu investi et encore plus 
un maire, c’est de réussir à concilier l’engagement avec sa 
vie de famille car on n’est pas souvent à la maison. On doit 
se partager avec tout le monde. Mais c’est gratifiant car de 
manière générale la population apprécie le contact avec son 
maire. Après, personnellement, j’ai toujours essayé de ne pas 
personnifier mon mandat, j’ai toujours placé le collectif en 
priorité. Pour moi, c’est la clé de la réussite.

Qu’est-ce que cette expérience vous a apporté ?

Elle m’a apporté beaucoup de satisfaction, de confiance en 
moi et de bienveillance de la part des Boissetains. Ils ont 
rapidement montré de l’intérêt à ce que l’on faisait et à nos 
projets.

J’ai fait des rencontres fabuleuses. 
J’ai également découvert à travers 
mon mandat de conseiller 
communautaire la richesse du 
territoire. 
J’ai beaucoup aimé cette partie 
communautaire de mon mandat. 
On travaille tous ensemble avec 
les autres maires et les services de 
l’agglo pour un intérêt commun. 
Alès Agglomération est une 
formidable boîte à outils pour les 
communes en étant à notre service 
au quotidien. Je crois beaucoup 
dans l’avenir de ce territoire qui a 
une forte capacité de résilience.
Pourquoi quittez-vous vos fonctions 
de maire ?

Il ne s’agit pas d’un ras-le-bol ou 
d’un problème interne au conseil 

municipal. Bien au contraire car tout se passe très bien.
Je suis dans l’obligation de quitter la commune pour raison 
professionnelle. Je pars vivre en outre-mer. Il s’agit d’un 
changement de vie que l’on souhaite réaliser en famille 
depuis plus de dix ans. Et je viens d’avoir une opportunité 
professionnelle que je ne peux pas refuser. J’aurai aimé que 
cette proposition arrive à la fin du mandat mais comme on 
dit « le train ne passe pas forcément deux fois… » alors je la 
saisis. Mais je suis confiant pour l’avenir de la commune, car 
je la laisse dans une excellente santé financière et il y a de 
très beaux projets qui vont voir le jour dans les prochaines 
années. Je tiens d’ailleurs à remercier toutes les personnes qui 
me montrent des marques de sympathie depuis l’annonce de 
mon départ, cela me touche beaucoup.

Et comment va se dérouler la suite du mandat ?

Une fois ma démission effective, un nouveau vote sera 
réalisé au sein du conseil municipal afin d’élire un nouveau 
maire. Cela va se faire naturellement. J’ai la chance d’avoir 
une équipe d’élus investie. On va être dans la continuité et la 
bienveillance pour la commune. Je ne suis pas inquiet.

INTERVIEW DE JULIEN HEDDEBAUT



VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE

COMMISSIONS COMMUNALES ÉLUS 

Finances-intercommunalité Josiane Almeras, Pierre Lemaire, Sonia Kassouri, Julien 
Heddebaut, Bernard Coste, Hassène Ghemri, Mickaël Bernard

École-Cantine-Petite Enfance Josiane Almeras, Sonia Kassouri, Michèle Cheron, Jocelyne 
Fromentin, Christel Girard

Travaux-Urbanisme
Pierre Lemaire, Sonia Kassouri, Joël Abeille, Josiane Almeras, 
Mathieu Ozor, Julien Heddebaut, Didier Manipou, Christelle 
Césarion, Mickaël Bernard, Didier Joyard

Sport-Vie associative Mathieu Ozor, Sonia Kassouri, Bernard Coste, Alexandre 
Blanc, Christelle Césarion, Christèle Dugas, Nicole Quérité

Communication Pierre Lemaire, Michèle Cheron, Julien Heddebaut, Hassène 
Ghemri, Alexandre Blanc, Nicole Quérité

Festivités-Jeunesse-Loisirs
Mathieu Ozor, Marina Martel, Sonia Kassouri, Joël Abeille, 
Maryse Piochaud, Arthur Gaechter, Christèle Dugas, Didier 
Manipou, Didier Joyard, Nicole Quérité, Christel Girard

Culture-Patrimoine Maryse Piochaud, Jocelyne Fromentin, Bernard Coste, Didier 
Joyard, Nicole Quérité

Environnement-Développement Durable Pierre Lemaire, Hassène Ghemri, Nicole Quérité

Développement économique Alexandre Blanc, Pierre Lemaire, Hassène Ghemri, Mickaël 
Bernard 

Élection municipale

Suite à la démission du maire sortant Julien Heddebaut, le 
conseil municipal s'est réuni, le mardi 16 mai dans la salle 
polyvalente, pour procéder à l'élection du nouveau maire 
et de ses adjoints.
Après le vote des conseillers municipaux, c'est à l'unanimité 
que Philippe Allié a été élu maire de Boisset-et-Gaujac.
En suivant, l'élection des adjoints a eu lieu et ils ont été 
élus à l'unanimité :
👉La 1re adjointe est Josiane Almeras, déléguée École-
Cantine-Petite Enfance
👉le 2e adjoint est Pierre Lemaire, délégué Travaux-
Communication-Environnement-Développement 
Durable
👉la 3e adjointe est Marina Martel, délégué Risques 
majeurs, Sécurité et CCAS
👉le 4e adjoint est Mathieu Ozor, délégué Festivités-
Jeunesse-Loisirs
👉la 5e adjointe Sonia Kassouri, déléguée Urbanisme
Les mêmes délégations au maire ont été accordées à 
Philippe Allié.
Les indemnités de fonction allouées au maire, adjoints et 
conseillers délégués restent inchangées.
Les conseillers délégué(e)s sont :
➡Maryse Piochaud, déléguée à la Culture et au Patrimoine
➡Michèle Cheron, déléguée aux Aînés
➡Joël Abeille, délégué aux Travaux

4



VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE
APPROBATION DES COMPTES 2022
Lors de la séance du conseil municipal du mercredi 29 mars 2023,  le compte de gestion, établi par Pierre DESCLAUX du 
Service de Gestion Comptable d’Alès, ainsi que le compte administratif 2022, ordonné par Julien HEDDEBAUT, maire de la 
commune, ont été approuvés à l’unanimité par l’assemblée délibérante.

Le résultat cumulé est une nouvelle fois excédentaire 
de  1 114 422 € 02, ce qui dénote une excellente gestion 
financière de la commune.
Sur les prochaines années de la mandature, il faudra 
continuer à maîtriser les dépenses de fonctionnement, et 
plus particulièrement les charges à caractère général et de 
personnel, ce qui permettrait de dégager une excellente 
capacité d’autofinancement (en espérant que l’État 
maintienne les dotations versées à notre commune). Pour 
2022, elle s’élève à 260 287 € 98. 
Ce montant est très satisfaisant et signifie que nos recettes 
de fonctionnement sont nettement supérieures à nos 

dépenses de fonctionnement. Non seulement notre 
commune peut rembourser ses emprunts pour 100 293 
€ 29 mais elle peut également autofinancer certains 
investissements à hauteur de 159 994 € 69.
De plus, l’endettement se réduit un peu plus tous les ans. Le 
capital restant dû est de 691 378 € 47. 
Enfin, sur le millésime 2022, la municipalité a obtenu la 
quasi-totalité des subventions demandées. L’unique aide 
non allouée est une subvention État, pour la rénovation 
et la mise en accessibilité de la salle polyvalente, qui a été 
redemandée sur 2023.

En € par habitant COMMUNE DÉPARTEMENT RÉGION NATIONAL

CHARGES GÉNÉRALES 144 194 217 231

CHARGES DE PERSONNEL 308 343 389 377

CHARGES DE GESTION COURANTE 40 94 98 96

CHARGES RÉELLES FINANCIÈRES 12 28 21 17

Dépenses de fonctionnement en € par habitant pour la strate de référence*

* Strate de référence : Communes de 2 000 à 3 500 habitants

REPÈRES 2022

Le compte administratif 2022 fait apparaître un excédent de fonctionnement cumulé de 1 327 093 € 05 et un déficit d’inves-
tissement cumulé de 212 671 € 03.
Par ailleurs, les restes à réaliser montrent un besoin de financement de 23 932 € 56 : 30 790 € 48 de recettes certaines sans 
émission d’un titre et 54 723 € 04 de dépenses engagées non mandatées au 31 décembre 2022.
Sur proposition de la commission Finances, le conseil municipal a validé l’affectation des résultats 2022 de la commune 
comme suit :

AFFECTATION DES RÉSULTATS 2022

 

SECTION FONCTIONNEMENT 
 
    Total des dépenses …….……… 1 394 445,83 € 
 
    Recettes de l’exercice ………..... 1 654 567,15 € 
    Excédent reporté ………………. 1 066 971,73 € 
    Total des recettes ……………... 2 721 538,88 € 
 
EXCÉDENT DE CLÔTURE   1 327 093,05 € 

 
EXCÉDENT CUMULÉ : 1 114 422 € 02 

CAPACITÉ D’AUTOFINANCEMENT : 260 287 € 98 
ENCOURS DE LA DETTE : 691 378 € 47 

 

 
REPORT DE L’EXCÉDENT DE FONCTIONNEMENT : 1 090 489 € 46 

 
AFFECTATION EN RÉSERVE EN INVESTISSEMENT : 236 603 € 59 
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  SECTION INVESTISSEMENT 
 
    Dépenses de l’exercice ……...…… 653 762,38 € 
    Déficit reporté ……………..……..   92 915,41 € 
    Total des dépenses …………….... 746 677,79 € 
 
    Total des recettes ……………….. 534 006,76 € 
 

DÉFICIT DE CLÔTURE   212 671,03 € 
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VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE
VOTE DES TAUX ET BUDGET PRIMITIF 2023
Lors de la séance du conseil municipal 
du 12 avril 2023, Philippe ALLIÉ, 
adjoint délégué aux finances, a présenté 
le budget primitif, travaillé en amont par 
la commission Finances. Ce document 
détaille l’ensemble des dépenses et 
des recettes de fonctionnement et 
d’investissement prévues sur l’année. Il 
a été voté à l’unanimité par l’assemblée 
délibérante.

Ce budget 2023 est très ambitieux, mais 
nécessaire à la bonne marche de la 
collectivité avec des zones d’incertitude 
dues à l’inflation et à la hausse généralisée 

des prix, à l’augmentation du coût des 
énergies, au retour de la compétence 
bibliothèque à la commune et aux restes 
à recouvrer, notamment les loyers. Les 
investissements prévus répondent en 
partie aux engagements pris par notre 
équipe et aux attentes des boissetains.

De plus, comme prévu lors de la 
campagne municipale, le conseil a 
décidé de ne pas augmenter les taux de 
fiscalité locale :

- 13,16 % pour la taxe d’habitation sur 
les résidences secondaires

- 33,39 % pour la taxe foncière sur les 
propriétés bâties

- 65,96 % concernant la taxe foncière sur 
le non-bâti

Par contre, les bases locatives cadastrales 
sont automatiquement revalorisées 
chaque année en fonction de l’indice des 
prix à la consommation, conformément 
au Code général des impôts. Pour le 
millésime 2023, la Direction Générale 
des Finances Publiques prévoit un 
coefficient de revalorisation annuelle 
des bases locatives de + 7,1 % à cause de 
l’inflation. 



VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE
BUDGET 2023
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DÉPENSES PRÉVUES 
LES PLUS IMPORTANTES 

Montants TTC 

Alarmes mairie et bibliothèque 5 000 €

Enrochement de la falaise (parking école maternelle) 11 340 €

Climatisation réversible dans la classe UEMA 6 725 €

Mise en place de nouveaux poteaux incendie 8 000 €
 

Cuisine, sonorisation et éclairages dans la salle polyvalente 23 458 €

Ré-informatisation de la bibliothèque et matériel informatique 15 000 €

Mise aux normes électriques des bâtiments communaux 30 000 €

Aménagement du site terrain multisports (jeux, tables…) 5 000 € 

Département 25% - État (DETR) 30% - Région 20% 

État (FIPD) 60% - Fonds de concours Alès Agglo 20% 

SUBVENTIONS 
D’INVESTISSEMENT 

Calculées sur les dépenses éligibles HT 

AUTRES AIDES DEMANDÉES SUR D’AUTRES PROJETS 

* Alès Agglo - Fonds de concours classiques

Voirie au chemin des écoles 18 870 €

État (DGD) 40% - Département 25% 

Vidéoprotection et aménagement d’un local 82 524 € 
    

Travaux d’électrification 47 013 €
 

État (fonds vert) 65% - SMEG 15%

Mise en accessibilité des bâtiments publics 15 000 €
 

Scène pour les festivités 31 580 €
 

Rénovation de la place du village 480 600 €
 

 

SECTION INVESTISSEMENT 
 
            Dépenses …………………………. 960 543,96 € 
            Déficit reporté 2022 ……………… 212 671,03 € 
            Reports – Restes à réaliser 2022 .….. 54 723,04 € 
             
            TOTAL DES DÉPENSES ……. 1 227 938,03 € 
 
            Recettes ………………………… 2 049 687,03 € 
            Reports – Restes à réaliser 2022 ….   30 790,48 € 
             
            TOTAL DES RECETTES …… 2 080 477,51 € 
 



8

VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE |  AUTOMATISME | RÉGULATION | INTERPHONE

CLIMATISATION & SAV |  ÉLECTRICITÉ BÂTIMENT | CHAUFFAGES

PLOMBERIE |  SANITAIRE |  GESTION DE L ’ÉNERGIE

CINTAS SASU
ATELIER :  200 ,  IMPASSE DE BELLEVUE -  30140 -  BOISSET & GAUJAC

06 22 45 26 66 - 04 66 61 95 59 - sasu.cintas@gmail .com

Travaux Réalisés
De nombreux travaux ont été réalisés depuis le mois de janvier

✅Réparation d'une des toitures du centre de loisirs par l'entreprise RENOVEA, pour un coût de 1500 euros HT
☑Mise aux normes du transformateur électrique de la montée des écoles par l'entreprise CHAVANIEU, pour un 
coût de 22 709,29 euros HT
✅Marquage au sol des parkings des écoles, de la halle des sports et de la mairie, par l'entreprise CMR, pour un coût 
de 2920,05 euros HT
En régie, les agents communaux ont :
☑poursuivi les OLD au chemin de l'Arbousset et au chemin de la Madeleine,
✅installé un cabanon extérieur au centre de loisirs,
☑rebouché des trous de chaussées,
✅remis en peinture les garde-corps de la mairie,
☑taillé les mûriers platanes et les oliviers de la commune,
✅tracé régulièrement le stade de football,
☑nettoyé au karcher les bardeaux PVC des écoles,
✅remis en peinture la salle du conseil municipal.
La municipalité a également réalisé quelques acquisitions :
☑Une scène mobile pour les festivités pour un coût de 26 317,00 euros HT
✅Un récupérateur d'eau de pluie de 15 000 litres pour un coût de 763,74 euros HT 
☑Une plate-forme  de sécurité (7 marches) pour le service technique pour un coût de 1362,73 euros HT   
✅Des jeux extérieurs et des tables de pique-nique pour le site du city-stade pour un coût de  6498,98  euros HT

Salle du conseil municipal Scène mobile

Récupérateur d’eau de pluie
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VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE
Commémoration du 8 mai 1945

Une belle cérémonie en souvenir de ceux qui ont perdu la 
vie pour la liberté et pour ne plus que cela se reproduise.
Nous devons transmettre ce devoir de mémoire aux plus 
jeunes.
C'est avec émotion et plaisir que Julien Heddebaut a 
célébré sa dernière cérémonie commémorative.
« Ce fut un honneur de représenter la République lors de 
chaque cérémonie. Pour cette dernière j'ai eu le bonheur 
d'avoir à mes côtés Clément Larguier, agent des services 
techniques de la commune, qui a joué le Chant des 
Partisans à la trompette. Merci aux trois porte-drapeaux 
présents et aux élus qui ont organisé la cérémonie ».
Après la cérémonie, le verre de l’amitié a été offert par la 
municipalité dans la salle du conseil.

Prix Encouragement Villes et Villages fleuris, cadre de vie
Le jeudi 9 février, en l'hôtel Mouret, le conseil 
départemental, représenté par la présidente Françoise 
Laurent-Perrigot et Pascale Fortunat-Deschamps, 
présidente de Gard tourisme, recevait les 22 communes 
récompensées par le label départemental "Villes et 
villages fleuris cadre de vie".
Pierre Lemaire, adjoint délégué à l'environnement, 
représentait la municipalité de Boisset-et-Gaujac pour 
recevoir le prix "Encouragements 2022" doté d'un bon 
d'achat et d’un diplôme.
Le maire Julien Heddebaut, les agents du service 
technique et les élus de la commission sont fiers de ce 
prix, au vu de l'investissement réalisé.

Futur aménagement de la place du marché

La réunion publique concernant 
l'aménagement de la place du marché 
a réuni des boissetains désireux de 
connaître l'envergure du projet.
Le maire, Julien Heddebaut, 
accompagné d’Éric Plantier du 
bureau d'étude RCI (Rhône Cévennes 
Ingénierie), a expliqué pas à pas les 
réalisations envisagées. À travers les 
différents plans proposés, chacun a 
pu voir le projet prendre forme. Ainsi, 
14 emplacements seront réservés aux 
étaliers du marché, 3 bornes électriques 
et des points d’eau seront installés, 

ainsi que l'évacuation des eaux usées. 
Des terrains de pétanque seront prévus 
avec une aire de jeux pour les enfants, 
arborés de nombreuses plantations 
pour ombrager l'espace. Une fontaine à 
jets en circuit fermé pour apporter un 
point de fraîcheur durant les mois d'été 
caniculaire sera installée. Les boîtes à 
livres existantes seront déplacées, des 
tables de pique-nique et une pergola 
seront mises en place. Un kiosque 
pouvant accueillir des groupes de 
musiciens embellira le lieu.
Des toilettes publiques en autogestion 
seront également installées pour 
combler un manque au cœur du village. 
Cette place deviendra un lieu de vie 
intergénérationnel que les Boissetains 
auront plaisir à fréquenter. Tout cela 
sera agrémenté d'un éclairage public 
composé de sept candélabres. Les 
places de parking existantes chemin du 
Serre Blanc resteront.

Seules celles route d'Anduze disparaitront. 
Le monument aux morts sera déplacé 
sur la place du 19 mars 1962 qui sera 
aménagée pour accueillir les futures 
cérémonies de commémoration.
La durée effective des travaux serait 
de trois mois et commencerait 
probablement à partir de septembre 
2023.
Le coût global serait d'environ 402 
000€ HT, financé en partie par 
les subventions de la Région, du 
Département et de l'État. 
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Voyage des aînés
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Le dimanche 2 avril, malgré un beau soleil présent sur notre département, nombreux ont choisi de venir à Boisset-
et-Gaujac, afin de participer au premier Grand Loto organisé par le CCAS de la commune.
Il est vrai que toute l’équipe du CCAS, Marina Martel, Michèle Cheron, Monique Florençon, Nicole Quérité et  Jean-
Pierre Gaetcher, ainsi que Josiane Almeras, 1re adjointe, s’est beaucoup investie pour faire de cette manifestation 
une réussite.
C’est ainsi que, plus de 300 participants sont venus tenter 
leur chance, espérant remporter un des splendides lots mis 
en jeu.
Nous les remercions vivement pour leur participation, 
ainsi que tous les commerçants et professionnels locaux 
et des communes voisines, qui nous ont permis d’offrir de 
très beaux lots et de nombreux bons d’achats.
Gageons, qu’en cette période difficile, ces derniers ont été 
très appréciés par les heureux gagnants.

Loto du CCAS

Lundi 5 juin avait lieu la première journée des Aînés à 
Aigues-Mortes et aux Salins du Midi, organisée par le 
C.C.A.S. 
Ils étaient tous là, très ponctuels, comme à l'accoutumée, 

heureux de participer à cette nouvelle aventure.
Embarquement sur la péniche et navigation au fil de 
l'eau, sur le Canal du Rhône à Sète, à la découverte 
des paysages de Camargue, les roselières, la Tour 
Charbonnière, les vignobles des sables, certains 
profitant du soleil radieux pour faire « bronzette ».
Puis accostage au Mas de la Comtesse, accueillis 
par les gardians à cheval, qui ont ravi les Aînés par 
une démonstration de leur travail, des jeux taurins, 
abrivado en piste, le tout au son des guitares gitanes.
Enfin arrive le moment convivial de l'apéritif, servi 
sous la pergola, sangria, brasucade de moules, sans 
oublier l'ambiance Gipsy.

Pour combler le petit creux, le déjeuner, 
typiquement camarguais, a ravi les papilles, 
animé par les guitaristes et le petit rosé des 
sables, l'ambiance était là.
Nouvel embarquement pour se diriger vers le 
petit train où ils sont partis à la découverte des 
montagnes de sel, de la flore et de la faune, des 
différentes étapes de production du sel. Puis, 
le musée et sa boutique où ils ont découvert 
les boîtes de sel "La Baleine" sous moult 
versions. Nombreux en ont profité pour faire 
leurs achats.
Vient ensuite, avec regret,  le moment de 
prendre la route du retour, faisant une petite 
halte à la Maison Méditerranéenne au Grau-
du-Roi. Une découverte pour la plupart 
d’entre eux.
19h15, ils sont arrivés sur la place du village,  
un peu fatigués, mais la tête pleine de beaux 
souvenirs. Ils sont déjà prêts à participer 
l'année prochaine.
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Brice et Maëva, résidents du Foyer Artès Les Olivettes, 
ont intégré la cantine scolaire depuis un an maintenant 
et sont devenus des membres à part entière de l’équipe 
en place.
Brice est présent le lundi, le jeudi et le vendredi et 
Maëva vient le lundi et le mardi. Tous les deux sont 
d’une aide précieuse, notamment au service pour les 
180 élèves qui mangent quotidiennement à la cantine.
La commission Écoles, Cantine et Petite enfance, sous 
la houlette de Josiane Almeras, adjointe déléguée, 
remercie l’ensemble du personnel de cantine ainsi que 
l’implication et l’investissement de Brice et Maëva.

cantine

Chasse aux oeufs Municipale

La commission Festivités, sous la houlette de Sonia 
Kassouri et de Mathieu Ozor, a organisé pour la 
deuxième année une chasse aux œufs de Pâques.
Cette manifestation a rencontré un vif succès. De 
nombreuses familles sont venues participer à la 
recherche des précieux indices cachés dans le parcours 
de santé.

Plus de 80 enfants ont cherché assidûment et ont restitué 
le message pour accéder à leurs récompenses.
En parallèle, un concours de dessins a été réalisé.  
Deux gagnants de l'école élémentaire et deux de 
l'école maternelle ont été récompensés pour leurs jolis 
créations ou dessins sur le thème de Pâques.
Face à l'engouement de cet événement, une troisième 
édition sera programmée l'année prochaine.

Le mardi 23 mai, un atelier sécurité routière pour les seniors, 
était organisé en mairie, à l'initiative du C.C.A.S.
Nombreux ont été les seniors à s'inscrire à cette demi-
journée où, dans une ambiance bon enfant, s'est déroulée 
une petite révision, bien utile, portant sur :
✅ une réactualisation des connaissances,
✅ la découverte de nouveaux panneaux,
✅ l'appréhension de la réglementation.
Puis, pour terminer cet atelier, un quiz a fait "plancher" les 
participants. La correction de celui-ci s'est terminée dans la 

bonne humeur et a permis à tous de conclure que, tout compte fait, cet atelier n'était pas inutile.
Nous remercions vivement « le professeur », M. Roger Marinacci, retraité d’une auto-école, représentant de la 
sécurité routière, qui a mené cet atelier dans une ambiance conviviale. Tous se disent prêts à recommencer.

Atelier sécurité routière
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La bibliothèque municipale Geneviève Maurel a 
accueilli le relais d'assistantes maternelles, chapoté par 

Nicole Bonnaud pour un atelier lecture. Aurélie et Elodie, 
adjointes du patrimoine ont invité les 10 petits, âgés entre 
6 mois et 3 ans, ainsi que leurs assistantes maternelles à 
s'imprégner des lieux.
Après le temps de rencontre et d'échange, les convives du 
jour ont été invités à assister à une animation autour de 
livres et comptines sur le thème de l'hiver. Un bâton de 
pluie, des flocons de neige et chansonnettes ont rythmé les 
différents temps de lecture.

Les enfants ont été à l'écoute et ont participé à l'interaction 
d’Élodie, l'animatrice du jour. Des ateliers essentiels pour 
initier les tout-petits au monde de la lecture. Des moments 
privilégiés à préserver et à développer dans l'avenir. 
Encore un bel atelier avec le relais d'assistantes maternelles 
à la bibliothèque municipale Geneviève Maurel.
Cette rencontre mensuelle a pour but de sensibiliser les 
tout-petits à l'univers de la lecture et leur faire découvrir 
la joie de manipuler un livre.
Avec grande attention du haut de leurs âges, ils écoutent et 
sont attentifs aux lectures et aux sons.
Le lion était au coeur de l'animation suivante préparée par 
Aurélie et a enthousiasmé la dizaine de petits participants.

Bibliothèque Municipale Geneviève Maurel
Rencontre avec Mireille Pluchard et Laurence Magnanelli

Atelier lecture avec le Relais d’Assistantes Maternelles

Sous l'impulsion de Maryse Piochaud, conseillère 
déléguée à la Culture, Mireille Pluchard et Laurence 

Magnanelli ont été accueillies à la bibliothèque municipale 
Geneviève Maurel, le mercredi 5 avril. Ensemble, elles 
ont expliqué à la vingtaine de personnes présente le fil 
historique du dernier roman de Mireille Pluchard "Isolde 
ou le secret des fleurs".
En effet, Mireille Pluchard a construit son roman autour de 
l'épopée des croisades, des troubadours et des premières 
essences de parfums. Isolde, son personnage principal, 
petite fille vouée à être jetée aux cochons dès sa naissance, 
a trouvé les bras protecteurs de Marie-Catherine de Borne 
d'Altier, baronne de Montialoux, dit Cathinon. Isolde 
développe une appétence pour la distillerie de plantes 
aromatiques et créée les premières fragrances de parfum. 
Elle incite la baronne à prendre soin d'elle.
À travers l'histoire, on découvre le chemin de Régordane 

où pèlerins, marchands et chevaliers empruntaient, 
traversant ainsi le Puy-en-Velay, les Cévennes avec 
Villefort, la Garde-Guérin, Portes pour arriver à Saint-
Gilles-du-Gard. L'importance des troubadours de 
véhiculer, avec poésie sur fond politique, les nouvelles 

du pays, accompagnant les croisés dans leur aventure 
jusqu'en Orient, à Jérusalem.
Ce voyage dans le temps a été agrémenté par les 
interventions de Laurence Magnanelli, sur l'origine des 
blasons des contrées traversées. Son récit passionnant 
a permis de comprendre et apprendre l'histoire de la 
noblesse au XIIIe siècle.
Sans oublier le très beau décor qu'elle a confectionné, 
composé de blasons et de costumes sur mannequins, 
évoquant les différentes périodes de l'histoire. L'héroïne 
du roman, Isolde était matérialisée avec ses vêtements 
d'époque ce qui permettait de visualiser davantage le 
contexte historique. Un petit bout du musée des blasons 
de Saint-Jean-de-Valériscle est venu jusqu'à Boisset-et 
-Gaujac.
Une animation littéraire et historique très enrichissante 
qui a captivé l'assemblée.
Puis, Mireille Pluchard a procédé à la dédicace de ses 
livres et une collation a été offerte par la municipalité aux 
convives présents.
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Claude Courtens et Mario Malheiro, sous le nom de 
scène "le duo Claude et Mario" ont joué leur nouvelle 
comédie "Touche pas à mon prof" dans la salle 
polyvalente. Originaire des Hauts-de-France, ils ont 
fait un détour à Las Vegas avant de faire escale à Saint-
Privat-des-Vieux dans le Gard. Totalisant presque 50 
ans d'expérience théâtrale, ils sont venus présenter leur 
nouveau spectacle.
Leur nouvelle création est une parodie cocasse et 
débridée où rien n'est pris au sérieux. L’histoire se 
passant dans la salle des profs où à tour de rôle le 
professeur d'anglais, de math, de français, de sport 
syndicaliste, le directeur un peu sourd d'oreille vont 
entamer des discussions semées de quiproquos et de 
malentendus. Tout cela agrémenté de chansonnettes 
et de références culturelles partagées avec le public. 
Un spectacle plein de vie et d'interaction où les deux 
protagonistes n'hésitent pas à interpeller le public 
soit par des questions, soit par des chansons ou tout 
simplement en les incitant à monter sur scène pour 
jouer avec eux.
L'ensemble du public a beaucoup ri le temps d’une 
soirée. À la fin de leur représentation, ils ont sollicité 
une dernière fois les 90 spectateurs en partageant 
une dernière chanson avec eux et en immortalisant 
l'instant par une photo souvenir.

La soirée s'est terminée par une séance de dédicaces où 
ils signaient leur photo en profitant ainsi une dernière 
fois d'un échange avec le public conquis de temps de 
simplicité et de convivialité.

Le duo "Auprès de mon arbre" s'est produit au temple du 
hameau de Boisset sous l’impulsion de Maryse Piochaud, 
conseillère déléguée à la culture. 
Daniel Travier, fondateur de Maison Rouge-Musée des 
Vallées Cévenoles, nous a fait l’honneur de sa présence. 
Il a été enchanté de découvrir le Temple de Boisset et 
d’ assister à cette représentation musicale.
Anne-Marie Laurent au violoncelle et au chant, Paul 
Boucon à la guitare et au chant, ont interprété le répertoire 
de Georges Brassens.
Près de 90 personnes ont assisté à ce concert où chants, 
musiques et histoires ont fait un tout. En effet, entre 
chaque morceau joué et interprété, l'explicitation des 
textes percutants et des mots choisis par l'auteur était 
donnée. Ils ont fait honneur au bel et grand artiste que 
fut Brassens en reprenant ses chansons les plus connues. 
Le public n'a pas résisté à la tentation de fredonner en 

chœur ses chansons devenues incontournables qui traversent sans une ride toutes les générations. Ces deux artistes 
talentueux ont rendu hommage à ce poète sétois. La musicalité des mots a raisonné sur les accords de guitare et de 
violoncelle, rendant ce lieu de culte vivant.

Brassens a raisonné dans le temple de Boisset-et-Gaujac

La culture s’invite dans le Temple de Boisset

Le Duo Claude et Mario
«Touche pas à mon prof»
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Samedi-Dimanche

et Jours Fériés
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Centre de loisirs-Les Droulets

Le centre de loisirs les Droulets a clôturé les ateliers 
proposés dans le cadre du CIVAM (centre d'initiatives 

pour valoriser l'agriculture et le milieu rural) contre le 
gaspillage alimentaire. 30 enfants se sont rendus chez 
Jean-Michel Galifet, maraîcher à Mialet. Il leur a appris le 
travail de la terre en montrant ses plantations de saison, à 
savoir des salades et des blettes. Il leur a présenté Neptune, 
son cheval de trait, avec lequel il travaille les terres en 
biodynamique.
Dans sa prairie, a eu lieu un atelier mis en terre, chaque 
enfant a réalisé sa propre plantation de graines de salades 
dans des godets qu'ils ont pu ramener chez eux.
Étant aussi apiculteur, la fin de la séance a consisté à 
expliquer le fonctionnement d'une ruche et la vie des 
abeilles.
Ensuite, pendant les vacances scolaires de février, ils sont 
allés visiter le parc Cosmos sur la commune des Angles à 
proximité d'Avignon. C'est un établissement scientifique 
et culturel dédié à la découverte de l’astronomie et de 
l’espace. Une belle expérience validée par les petits, 
les grands et l'équipe d'animation, ils ont parcouru un 
fascinant voyage dans l'espace et le temps.

Durant les vacances du mois d’avril, plusieurs animations 
ont été proposées avec notamment une journée thématique 
sur Harry Potter, une sortie au parc naturel du Méjean 
et à la plage de Palavas-les-Flots pour clôturer avec une 
journée à la vallée de l’Eure à Uzès.
Ils ont également organisé une chasse à l’œuf et et une 
chasse aux trésors pour le plus grand plaisir des enfants.
Les journées du mercredi sont aussi propices à la création 
et à l’animation avec la découverte et l’exploration de la 
nature environnante. Cela conduit à l’élaboration de 
compositions florales, de land art et autres conceptions.
Les vacances d’été arrivent et l’équipe d’animation a 
concocté un programme riche et varié d’activités et de 
sorties ludiques.
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Semaine  Olympique  
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Suite à l’obtention du label Terre de Jeux 2024, la 
commission Sports a organisé, en partenariat avec 
l’école élémentaire de la commune, la seconde 

édition de la semaine olympique et paralympique (SOP), 
avec comme thème fédérateur l’inclusion. 
La manifestation sportive s’est donc déroulée sur quatre 
journées, du lundi 17 au vendredi 21 avril, avec la 
participation des huit classes de l’école élémentaire (176 
élèves) et de sept enfants de l’institut médico-éducatif 
Artès de Saint-Privat-des-Vieux. 
Cette seconde semaine olympique et paralympique a 
débuté par une cérémonie d’ouverture, calquée sur celle 
des Jeux Olympiques. Elle a été coordonnée par Philippe 
ALLIÉ, adjoint délégué aux sports, et elle s’est déroulée 
dans la halle des sports René Mourier. 
La cérémonie a été ouverte par l’entrée du président de 
la SOP, Julien HEDDEBAUT, accompagné de plusieurs 
porte-drapeaux, dont trois du foyer Artès - Les Olivettes 
de Boisset-et-Gaujac.
Toutes les équipes ont défilé à tour de rôle, ovationnées 
par les nombreux spectateurs venus pour l’occasion 
: l’équipe Verte du BOIS VERT, l’équipe Rouge de 
l’OCÉANA, l’équipe Bleue de la JAPONITE, l’équipe Jaune 
des BOIS-UNIS, l’équipe Noire de la BOURRICOTIE, 
l’équipe paralympique Rouge de la BOIZAMIE, 
l’équipe paralympique Bleue de la NADOSIE et l’équipe 
paralympique Verte du TESSIOB.
Après une Marseillaise émouvante, reprise avec ferveur 
par l’ensemble des athlètes, chaque pays a chanté son 
hymne national et a prononcé le serment olympique de 
cette semaine.
Par la suite, la directrice de l’école Ka’Danse, Séverine 
PIALAT-SCHWINGROUBER, danseuse professionnelle, 
chorégraphe et professeure, a proposé un spectacle de 
danse, créé spécialement pour les enfants.
Enfin, trois sportifs de renom ont porté la flamme 
olympique :
➡ Bernard BATTISTEL, boissetain, randonneur 
infatigable, membre actif du Vélo Club Alésien et de 
l’association Sport Évasion, médaillé de la ville pour son 
engagement associatif exemplaire

➡ Pierre PLIHON, archer licencié à l’Arc Club de Nîmes, 
numéro 1 français et 5 mondial, champion de France et 
d’Europe, qualifié aux Jeux Olympiques de Rio en 2016 
et de Tokyo en 2021 
➡ David MAILLARD, escrimeur handisport, maître 
d’armes, champion de France, d’Europe et du Monde, 
médaillé d’or par équipe aux Jeux Paralympiques 
d’Athènes en 2004 
Pour l’occasion, cet épéiste handisport a été accompagné 
de trois athlètes licenciés à la Fédération Française de Sport 
Adapté, Adrien GARCIA, Pauline NAFFRE, championne 
de France de cross et Werner DOMGORGEN, champion 
de France de javelot et de vortex. 
Une fois la vasque allumée, Julien HEDDEBAUT a déclaré 
ouverte la seconde semaine olympique et paralympique 
de Boisset-et-Gaujac.
La cérémonie s’est clôturée par un lâcher symbolique 
d’une vingtaine de colombes blanches, réalisé par Alain 
MARCO, président du club Le Ramier Alésien. Les cages 
ont été ouvertes par deux enfants de l’école.
Le programme hebdomadaire a été intense et varié, 
mêlant à la fois des animations sportives, ludiques et 
pédagogiques. Tous les sportifs ont suivi de multiples 
activités à différents moments de la semaine. 
Ils ont découvert plusieurs sports olympiques :
✔le tir à l’arc avec les archers de l’Arc Club Saint-Christol 
✔l’athlétisme avec le CD du Gard qui a animé 3 ateliers 
: saut à la perche, lancer de vortex et saut de haies 
✔le tennis de table avec les pongistes de Boisset Ping
✔le taekwondo avec l’association Okami Sports 
✔le judo avec les enseignants ceintures noires du Judo 
Club Cévenol 
✔l’escrime avec les maîtres d’armes du club Alès Escrime 
✔le breakdance avec le Comité Départemental de 
Danse du Gard 
✔la natation au Centre nautique Le Toboggan à Alès
Ils ont aussi pratiqué un sport olympique d’hiver. Lionel 
LEFEBVRE, seul gardois à avoir participé aux Jeux 
Olympiques de Pékin en 2022, nous a fait l’honneur de 
venir animer un atelier bobsleigh de poussée.
Les sportifs ses sont également initiés à deux sports en 
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vogue au complexe sportif du Mam’s Soccer de Boisset-
et-Gaujac : le futsal et le padel.
Ensuite, le Comité Départemental Handisport du Gard 
est venu sensibiliser les athlètes au handicap avec des 
mises en situation sur quatre sports paralympiques : 
le basket-fauteuil, la course pour déficient visuel, le 
cécifoot et la boccia.
Puis, le Comité Départemental Olympique et Sportif 
du Gard, sous la houlette de sa coordonnatrice Nathalie 
POURRIAS, est venu parler des valeurs olympiques et 
paralympiques avec des mises en situation et des quiz. 
De plus, les sportifs ont dû réaliser plusieurs travaux 
pédagogiques sur l’histoire, les symboles et les mascottes 
des Jeux Olympiques et Paralympiques.
Ils se sont aussi lancés dans un escape game où ils ont dû 
aider le super-héros à retrouver les médailles qui avaient 
disparu.
Pour finir, le film " Champions " a été diffusé. Les athlètes 
ont ainsi pu échanger sur le sport et le handicap.
Pour terminer la semaine, une cérémonie de clôture a été 
organisée avec un défilé des athlètes et des intervenants 
qui les ont encadrés avec bienveillance, patience et 
pédagogie. Les danseurs de breakdance B-boy Jeff et 
B-boy Anthony ont enflammé la halle des sports en 
improvisant une démonstration de hip hop.  
Les sportifs de chaque pays ont reçu des récompenses 
bien méritées pour leurs performances et pour tous 
les efforts consentis : une médaille d’or offerte par la 
commune, un diplôme signé par Tony ESTANGUET, 
président des Jeux Olympiques de Paris 2024, ainsi que 
d’autres cadeaux octroyés par le Comité Départemental 
du Gard, Alès Agglomération et la Région Occitanie.
Le président, Julien HEDDEBAUT, les a félicités pour 
leur sérieux, pour leur ardeur et pour avoir préparé 
rigoureusement, avec l’aide de leurs enseignants, les 
hymnes, les drapeaux, les noms des nations et le serment 
olympique. Il était fier de voir tout le travail accompli 
par les enfants depuis plusieurs semaines.

De plus, le président était très heureux car le thème 
de l’inclusion a été au cœur de chaque journée. Les 
échanges ont été riches et ont permis d’amener une belle 
ouverture d’esprit à cette nouvelle génération.
Très investis durant toute la semaine, ce sont les enfants 
de l’IME Artès de Saint-Privat-des-Vieux, accompagnés 
de Camel EL GHARBI, professeur de sport, et de 
Myriam BEAUCLAIR, institutrice, qui ont fait un tour 
de halle des sports avec la flamme olympique. L’émotion 
était à son paroxysme.
Après l’extinction de la flamme, la municipalité a 
invité toutes les personnes présentes à venir partager 
un moment de convivialité dans la cour de l’école 
élémentaire.
Les enfants ont été à la hauteur de cet événement qui a mis 
à l’honneur des valeurs telles que le respect, le courage, 
le fairplay, l’inclusion, l’entraide, le dépassement de soi. 
Toutes les personnes qui ont participé à cette semaine 
olympique et paralympique ont pris énormément de 
plaisir et attendent avec impatience sa 3e édition : 
enfants, enseignants, encadrants, parents, élus.
Quelle fierté de voir cette halle des sports aussi remplie !
Plus de 300 spectateurs sont venus encourager les 
athlètes lors des cérémonies d’ouverture et de clôture.
La commune a été honorée d’accueillir des officiels 
pour cette SOP : Léa BOYER et Jean-Charles 
BENEZET, conseillers départementaux, Marie-Claude 
ALBALADÉJO, vice-présidente de la commission 
Sports Alès Agglomération.
Cette manifestation sportive a également connu une 
large couverture médiatique avec le reportage d’Alès 
Agglomération, l’article du Midi Libre et le service 
communication de la commune sur les réseaux sociaux.
Cette semaine sportive a été une réussite totale. 

BOISSET-ET-GAUJAC
EST UNE TERRE D’INCLUSION

explosive émouvante





Fête de la 
Nature

Pour cette 3e édition, la Fête de la Nature, au 
parcours de santé, fut encore une belle réussite. Un 
endroit où les pins et les chênes font le poumon 

vert de la commune.
Sous la coordination de Pierre Lemaire, adjoint délégué à 
l’environnement, au de cadre de vie et au développement 
durable, et avec l’aide de sa commission, deux temps 
forts ont marqué cette journée.
En première partie, un projet porté par mesdames Belin 
et Hamon, enseignantes à l’école élémentaire, sur le 
thème : « La forêt dans tous ses états ».
Un long projet, mûrement travaillé, qui portait sur trois 
ateliers créatifs : peinture sur galets (arbres et oiseaux), 
land art (dessins sur la terre) et créations poétiques sur la 
forêt. Puis trois ateliers environnementaux : confection 
de mangeoires et nichoirs (merci à nos agents techniques 

municipaux qui nous ont accompagnés, Alexandre et 
Clément), mesures d’arbres et de confection de bombes 
à graines mellifères.
Ces ateliers se situaient près du boulodrome, à l’orée du 
bois des pins.
Vers 16h30, Philippe Allié, maire, accompagné d’élus, 
d’adultes et d’ enfants, ont jeté les bombes à graines 
autour de l’espace récemment créé, l’école du dehors, afin 
de les faire germer dans le bois.
En deuxième partie, un professeur d’éducation physique, 
Michel Grunenberger, a dirigé deux animations au 
parcours de santé municipal, à côté des ateliers précités.  
Des moments de bonheur et de rires pour les enfants, 
mais aussi pour leurs parents et grands-parents. Une 
belle découverte pour la plupart de ce parcours sportif 
dans un cadre boisé, ombragé et protégé.
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Dès à présent, une cabine de téléconsultation médicale a été mise en place à la 
pharmacie de Boisset-et-Gaujac.
Cette cabine permet d'avoir une consultation avec des médecins à distance, sans 
rendez-vous, avec un délai moyen de 9 minutes et accessible aux heures d'ouverture 
de la pharmacie.
Les médecins dédiés à la téléconsultation, inscrits au CNOM (Conseil National de 
l'Ordre des Médecins) pourront réaliser des examens médicaux en demandant aux 
patients d'utiliser les accessoires de la cabine.
Une ordonnance pourra être délivrée avec laquelle l'on peut récupérer la prescription 
directement à la pharmacie. Il est également possible de faire renouveler une 
ordonnance préalablement établie par le médecin référent.
Ces nouveaux dispositifs technologiques n'ont pas vocation à remplacer les médecins 
mais à compléter l'offre de médecine pour désengorger les créneaux en présentiel 
chez le médecin pour des patients avec des pathologies plus importantes.
Le personnel de la pharmacie est présent pour accompagner les personnes lors de 
leurs premières manipulations afin d'apprendre à se familiariser avec ce nouvel outil.
La consultation bénéficie du tiers payant grâce à la carte vitale, AME et CMU.

Louane De Backer, jeune femme de 20 ans, a grandi à Boisset-et-Gaujac depuis sa tendre 
enfance. Elle a fréquenté l'école maternelle et élémentaire du village et a poursuivi ses 
études au collège Florian d'Anduze et au lycée Prévert à Saint-Christol-les-Alès. Elle ne se 
destinait pas à devenir miss mais le hasard de la vie a voulu qu'elle participe à l'élection de 
miss Alès cette année. Elle témoigne et partage son expérience :
"C’est en travaillant que madame Raphaëlle Navarro est venue me voir pour me proposer 
de participer à l'élection mais je ne me sentais pas prête à ce moment-là. Elle est revenue 
quelques semaines plus tard pour me proposer à nouveau de tenter l'expérience.
Après réflexion, je me suis lancée dans l'aventure en me disant "Pourquoi pas, cela ne peut 
que m’apporter du bon".
Et, je ne regrette rien. Grâce à l’aide de Marie-Jeanne André, présidente de Model's et Jérémy 

Vigne, notre chorégraphe, j’ai appris beaucoup de choses notamment avoir plus confiance en moi car défiler et parler devant 
1500 personnes, ce n'est pas rien.
J’ai passé de super moments avec les autres candidates, nous étions très soudées. Au moment des résultats, nous étions 
toutes très heureuses les unes pour les autres, très fières du parcours que l’on avait fait ensemble, je garderai de magnifiques 
souvenirs de cet événement".
Une belle aventure, une formidable expérience personnelle et humaine.

L’élection de Miss Alès 2023 a consacré une boissetaine en tant que 2e dauphine
Louane De Backer

Clément Roussel, jeune boissetain, âgé de 18 ans, a brillamment réussi. Tout d'abord, 
gymnaste ayant fait des podiums au championnat du Gard, en régional Occitanie, que 
ce soit en équipe ou en individuel, il est devenu animateur sportif depuis septembre 2022 
à l’Envol Alésien. Par sa force, sa motivation et sa persévérance, cette association qui l'a 
révélé en tant que gymnaste, lui offre l'opportunité de faire à nouveau ses preuves dans un 
autre exercice. Défi relevé avec brio, puisque, accompagné de Mathéo, aussi animateur, ils 
ont ensemble réussi à amener deux équipes de jeunes gymnastes âgés de 10 à 12 ans et plus, 
en fédéral B, sur le podium. En effet, lors de la compétition de gymnastique masculine, de 
Saint-Jean-de-Vedas, les équipes composées de Robert Nathan, Robert Mathéo et Kylian 
Huguet et celle d'Elliott Andreotti, Lohann Frelon et Kai Pieklo Smith sont montées sur la 
première marche du podium. Ils sont à présent champion du Gard par équipe.
Une belle performance et un début prometteur pour une première expérience en tant 
qu'animateur sportif. L'avenir de la gymnastique est entre de bonne main.

Cabine de téléconsultation médicale

Clément Roussel
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Tél : 04 66 55 60 10
Ouvert du lundi au vendredi

de 9 h à 12  h 30 et de 13  h 30 à 19 h
le samedi de 

9 h à 12 h et de 14  h à 19  h

Complexe Sportif ouvertComplexe Sportif ouvert
7j/7j de 9h à 23h7j/7j de 9h à 23h

ZA La Micalerie à Boisset-et-GaujacZA La Micalerie à Boisset-et-Gaujac

06 82 67 47 7206 82 67 47 72
mamsoccerfivepadel@gmail.commamsoccerfivepadel@gmail.com

mansoccer5padel.frmansoccer5padel.fr
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Activité coordonnées

Taxi

convenTionné eT climaTisé

ambulancier d’éTaT eT 
chauffeur de Taxi depuis 
28 ans

Jérôme blanc

06 84 47 63 03
jeromeblanctaxi@yahoo.fr

producTrice/
cueilleuse de planTes

loudou label

planTes libres

ameTTe  sTéphanie

09 67 38 79 64
loudou@gmx.fr

Cévennes bien-être Delphine Aigoin
496 A, chemin de Sauve

06 18 98 22 25
cevennesbienetre@gmail.com

cevennesbienetre.fr
pinTo services auTo cyril pinTo

Za lou crès ii
06 26 91 69 05

pinto.cyril@yahoo.fr

UCN SARL
Mécanique de précision

6 ZA- Lou Crès II
04 66 30 46 50

ucngard@wanadoo.fr

naTuropaThe

énergéTiecienne

réflexologue

Karine Yon, certifiée d’État
Espace KP, 1ZA la Micalerie

06 26 79 87 24
contact@aneyon.fr

ww.karineyon.fr

ArtisAns et commerçAnts

Diego, 23 ans originaire de Générargues, a choisi la 
commune de Boisset-et-Gaujac pour démarrer sa 
nouvelle activité. Après avoir repris la pizzeria de son 
père à Saint-Jean-du-Gard où il exerce tous les soirs de 
la semaine, il se lance dans la restauration rapide en 
ouvrant le «Snack de la Zone» dans la zone artisanale 
du Moulin.

Ce jeune homme motivé et plein d'entrain a envie 
d'apporter une nouvelle dynamique et créer un lieu 
convivial où les gens auront plaisir à se retrouver. 
Du lundi au samedi, de 11h30 à 14h, il sera là pour 
préparer des hamburgers, frites maison, sandwichs à 
base de produits frais sur place ou à emporter. Il est 
toutefois possible de commander par téléphone pour 
les personnes les plus pressées ou qui souhaiteraient 
manger à domicile.
Le snack est ouvert depuis le 24 avril midi. 

KIMO PET est une marque spécialisée dans l'occupation 
des animaux de compagnie.
Créée en 2020 dans le but de proposer des friandises 
naturelles pour les chiens et les chats, la gamme de 
produits aujourd'hui s'étend aux jeux d'intelligence, 
jeux d'occupation, gamelles, peluches.

Chez KIMO PET, toutes 
les friandises sont 100% 
naturelles, une gamme 
complète pour tous les 
chats et chiens, de tout 
âge et de toute taille afin 
de pouvoir remplacer les 
friandises industrielles souvent 
inadaptées à leur santé.
Un espace est également 
à disposition au magasin 

pour d'autres professionnels avec des accessoires canins 
et félins made in France, des produits d'hygiène et des 
compléments alimentaires bio et français. 

Retrouvez la future boutique préférée de votre animal :

       75 chemin du Serre Blanc à Boisset-et-Gaujac

Horaires d’ouverture :

👉Lundi de 9h30 à 15h30

👉Mercredi de 9h à 12h   et 14h à 18h

👉Vendredi de 9h à 15h

👉Samedi de 10h à 13h

Snack de la Zone

Renseignements :
       07 49 13 37 74
       www.facebook.com/lazone30140
       @snack_lazone

Kimo Pet
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Tout récemment installée à Boisset-
et-Gaujac, Aurélie La Monica a 
monté sa micro-entreprise. Formée à 
l’Institut Alpha à Montpellier, centre de 
ressources et de formation spécialisé en 
sciences cognitives et comportementales 
appliquées, elle exerce le métier 
de coach de vie en neurosciences 

et d’hypnothérapeute ainsi que 
coach neurofeedback dynamique 
NeurOptimal.
«Les mécanismes physiologiques, 
émotionnels et mentaux nous aident à 
évoluer et progresser vers un changement 
meilleur», explique-t-elle.
Qu’est-ce que le neurofeedback 
dynamique ?
Elle répond :
« C'est une manière d'informer le 
cerveau, en temps réel, sur sa propre 
activité, comme s’il se voyait dans un 
miroir. Lorsqu'on se regarde dans un 
miroir, on ajuste forcément notre posture 
tout en recoiffant vos cheveux ou gratter 
un bouton par exemple. Le miroir nous 
renvoie les informations dont nous 
avons besoin pour modifier ou ajuster 
ce que nous avons envie de modifier ou 
ajuster».

Elle continue :
« C’est doux et non invasif et sans aucun 
effet secondaire. On utilise le principe de 
la plasticité cérébrale qui permet à tout 
cerveau de s’optimiser, de créer et de 
réorganiser son réseau et ses connexions 

neuronales à tous moments ».
Ainsi le cerveau s'autorégule sur tous les 
systèmes biologiques du corps (nerveux, 
digestif, immunitaire, hormonal, 
endocrinien, pulmonaire, musculo-
squelettique) car tous ces systèmes sont 
régulés par le système nerveux central.
Des changements positifs et des 
améliorations s’opèrent comme la 
gestion des émotions, l'estime de soi, 
confiance en soi, les enfants dys, tda/h, 
sommeil, alimentation (boulimie, 
anorexie, perte de poids), suite d’A.V.C, 
suite Parkinson, addictions, dépression, 
burn-out, performances sportives, 
récupération physique, préparation 
mentale...

Nolwenn Delaterre est installée à Boisset-et-Gaujac depuis août 2020. 
Elle est géobiologue et thérapeute en soins énergétiques, chamaniques et 
libération émotionnelle.
En tant que thérapeute, elle aide les personnes à se libérer de leurs blocages, 
à retrouver leur confiance et leur équilibre intérieur afin qu’elles puissent 
prendre leur véritable place et oser leur vie.
Elle propose des séances individuelles, des ateliers et cercles de groupe, des 
sorties nature dans la région.
En tant que géobiologue agréée, elle aide les occupants d’un lieu à comprendre 
leur lieu et à s’y sentir bien. Elle réalise des diagnostics électromagnétiques 
pour définir le niveau d’exposition aux champs électromagnétiques des 
habitants sur leur milieu, des études géobiologiques, des nettoyages et des 
harmonisations des lieux.
Elle se déplace jusqu’à 120 km autour de Boisset et Gaujac.

Au rythme de la terre

Pour plus d’informations : 

                                06 35 23 81 76
                     nolwenn@aurythmedelaterre.fr

            www.aurythmedelaterre.fr 

Aurélie La Monica

Contact et renseignements :

80b, route de Ribaute        

              06 14 66 01 32
             contact@aurelielamonica.com
           https://aurelielamonica.com/



VIE DES ECOLESVIE DES ECOLES

Le tutorat continue au sein des écoles maternelle et 
élémentaire. Le but est de sensibiliser les élèves au bien-
fondé d'inclure les petits de grande section de maternelle 
au cœur de l'école élémentaire en vue de leur prochaine 
rentrée au CP.
Pour cela, il est important de faire prendre conscience 

aux futurs plus grands de l'école élémentaire qu'il faut 
seconder les plus petits pour une meilleure intégration.
De ce fait, les élèves de CM1 deviennent parrain ou 
marraine d'un élève de grande section et ensemble ils font 
plusieurs activités afin d'apprendre à mieux se connaître.
Découpé en trois groupes, ils sont venus faire trois 
ateliers au sein de la bibliothèque. Les élèves de CM1 ont 
préalablement choisi un livre pour leurs filleuls lors de 
l'accueil de classes. Pendant les ateliers, ils lisent l'album 
préparé et à la suite de quoi, ils racontent d'autres histoires 
si le temps leur permet.
Un temps leur est réservé où ils se retrouvent et 
échangent à travers les livres. D'autres rencontres sont 
organisées comme la découverte de l'école par exemple. 
Une belle initiative qui perdure et permet d'appréhender 
sereinement la future rentrée.

Ateliers nutrition-santé à l’école Élémentaire
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Sous l'impulsion de la municipalité et de la 1re adjointe, 
Josiane Almeras, déléguée aux écoles, cantine, petite 
enfance, la diététicienne nutritionniste boissetaine, 
Nathalie Joyard, a animé des ateliers nutrition à l'école 
élémentaire. Les huit classes, des CP au CM2 ont assisté 
à une séance, de 45 min environ, dans laquelle ils ont 
appris à distinguer lesgrandes familles d’aliments.
Ces animations ont été encadrées par l’association 
RESEDA (association pour la coordination des réseaux 
de santé du bassin alésien) dans le cadre du projet local 
en alimentation-santé. 
La municipalité remercie l'association d'avoir co-financé 
cet événement.
Ainsi, toutes les classes, ont écouté avec attention les 
explications de la diététicienne. Elle a utilisé différents 
supports dont une fleur reprenant les septs familles  

d’aliments comme les sucres, 
corps gras, produits laitiers, 
légumes-fruits, céréales-
légumes secs-pomme de 
terre, viande-poissons-oeufs 
et boissons. Elle a également 
visionné la pyramide 
d’aliments reprenant les 
catégories et la quantité 

journalière à consommer.
Ensuite, elle a testé le comportement alimentaire de 
chaque élève en réalisant un jeu visant à connaître leurs 
habitudes de consommation. Ceci dans le but de leur 
faire prendre conscience de leur alimentation et leur 
apprendre à rééquilibrer leur repas si besoin.
La finalité de ces ateliers étant d’élaborer un petit-
déjeuner et un repas équilibré par classe. Le but étant de 
proposer ce repas au menu de la cantine scolaire.
Durant le semaine du 26 juin au 7 juillet, tous les repas 
réalisés ont intégré la carte sous l’intitulé de chaque classe 
en collaboration avec le personnel du service cantine.
Une manière ludique de sensibiliser les enfants à l’intérêt 
de bien se nourrir tout en variant les plaisirs alimentaires.

Écoles Élémentaire et Maternelle
Tutorat entre les classes de CM1 et Grande Section de maternelle
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Vendredi 2 juin, dans la salle polyvalente, les enfants de l’école 
maternelle, ont présenté à leurs parents les chansons apprises 
pendant l’année. Chaque jeudi matin depuis septembre, ils se 
sont réunis dans la salle de jeux de l’école pour pour chanter 
ensemble et préparer ce moment.
Sous la conduite de leurs professeurs, ils ont appris quelques 
chansons dont la bien connue la famille tortue accompagnée 
au ukulélé par Guilhem, le maître du mardi des petits moyens. 
Les enfants de l’Uema étaient présents aussi pour la chanson 
Dans mon igloo apprise d’abord au sein de leur classe avec leur 
maîtresse Annabelle et toute l’équipe de l’Unapei. Les enfants 
des classes ordinaires ont tout de suite adopté la chanson quand 
les copains de l’Uema ont été prêts à la leur présenter.
S’il y a eu quelques pleurs, tous les enfants présents ont pu 
surmonter les émotions mêlées de joie et de surprise, voire 
d’inquiétude, de se retrouver face à un public si nombreux 
pour chanter. C’était très impressionnant !

Toute l’équipe de l’école maternelle remercie les parents et le 
public présent pour la qualité de leur écoute et ce moment 
partagé.
Elle remercie chaleureusement la municipalité pour sa 
précieuse aide logistique.

École Maternelle

école élémentaire
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Les élèves de l’école maternelle ont réalisé plusieurs activités 
durant le dernier semestre.
Ils ont découvert leur environnement, la nature tout en 
marchant avec une sortie à la journée avec pique-nique dans le 
bois vers le vieux boisset, une boucle de 4 km environ pour les 
trois classes de PS/MS, MS/GS.
Et une matinée jeux a été organisée par les parents de l’APE le 
vendredi 9 juin.
Le décloisonnement durant deux après-midis par semaine avec 
le concours de quelques parents, des AESH a permis d’aller à 
la bibliothèque, de réaliser des ateliers de sciences  pour les 
moyens et phonologie pour les grands, de l’anglais avec Estelle 
pour les grands, du sport avec une ATSEM, Muriel la plupart 
du temps, et Deïdra la service civique. Mais aussi des jeux de 
société pour les Moyenne Section avec Guilhem, l’enseignant 
du mardi des PS/MS et l’ATSEM Stéphanie la plupart du temps, 

tout cela pendant que les petits dorment sous la surveillance 
bienveillante de Laetitia. 
Deux lectrices de l’association Graine de Lire, Anne-Marie, 
ancienne enseignante de l’école maternelle, et Monique, 
viennent une fois par mois lire aux enfants de l’école, en les 
prenant par groupe de 12 élèves dans le dortoir des petits 
réaménagé pour l’occasion. Anne-Marie propose aussi à chaque 
classe, une fois par trimestre, des ateliers d’Arts plastiques en 
lien avec l’observation préalable du tableau d’un artiste.
Cette observation donne lieu à une production collective des 
enfants à la manière de l’artiste et à une production individuelle. 
Elles sont affichées dans les couloirs de l’école et sur les murs 
des classes. 
Les Petites Section fabriquent régulièrement de la pâte à 
modeler en classe, avec l’aide la service civique, et observent 
ainsi les mélanges des couleurs primaires. 

L’école maternelle a également accompli durant l’année :

Quatre classes de l’école élémentaire, CP, CE2 et CM2 ont assisté 
à la représentation "Sur la route avec Anabelle la Coccinelle" de 
la Compagnie Minibus.
Les 13 et 14 février, les classes de Ce1 et CP/CE1 ont fait un 
bon dans le temps, à la découverte de l’antiquité romaine, grâce 
à l’intervention de Miles Temporis.
Dans la continuité, deux classes de CP-CE1 sont partis en séjour 
organisé par passerelles pa-trimoine Ardèche. Ils sont allés 

à la grotte 
Chauvet et 
ont fait la 
visite guidée 
du village 
mé-diéval de 
Vi l l e n e u v e 
de Berg et 

ont découvert des règles de créations d'un blason.
La classe de CE2-CM1 a réalisé le projet intitulé "la forêt 
dans tous ces états". Le projet était orchestré autour de quatre 
interventions, financées par le CPIE Gard. L'intervenant, 
Cédric Gauduchon, éco infirmier et bénévole dans l'association 
la Vrac Attitude, a animé tous les ateliers.
Le mardi 9 mai, la classe de CP, CE2 et de CM2 de Line Dumas 
Perrier ainsi qu'une classe de maternelle de Générargues se 

sont rendues au 
Grau Du Roi. 
Les enfants ont 
fait une sortie en 
catamaran puis 
ils ont visité le 
Seaquarium.
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En mars, Indigo a organisé sa 3eme matinée écocitoyenne, 
puis sa 29e journée à thème aux « carrières de lumière ». 
Le 25 mai, nous sommes allés à la Grande Motte pour une 
journée de thalassothérapie, puis les 26 et 27 mai, nous avons 
voyagé sur les traces de Marcel Pagnol, lors d’un séjour à 
thème de cassis à Allauch.
Chacune de ces activités a connu un franc succès, et nous 
poursuivons nos actions :
➡Le 21 juin, c’est la fête de la musique dans les jardins 
d’Indigo.
➡Le 24 juin a eu lieu notre 4e journée écocitoyenne, au 
départ du golf de Ribaute les Tavernes.
L’été sera là, mais rien n’arrête Indigo, pas même la saison 
estivale ! 
➡Ainsi, le 11 août, nous organisons notre 13e saisonnale, 
place Emile Chambon, devant la mairie.
Celle-ci sera différente des précédentes, puisqu’il s’agira d’une 
soirée festive, au cours de laquelle nous vous proposerons de 
découvrir les activités artisanales locales ; de la fabrication 
des couteaux du « Cigalier », en passant par celle de meubles, 

la peinture sur toile, la création de bijoux, et bien d’autres…
Les enfants pourront participer à un atelier de zumba organisé 
par Zumbaline, qui proposera aussi une zumba géante !!
Qui dit soirée festive dit animation et restauration ! Natacha 
Santos occupera la scène pour commencer la soirée, suivie 
par « Duo Chic », Aimé et Laetitia, qui vous feront danser au 
rythme de leur répertoire varié, nous n’en doutons pas !
Vous pourrez vous restaurer d’une assiette Cévenole au stand 
du «Petit Marché d’Auvergne», ou d’une 
« jambalaya » que vous proposera notre « globetraiteur», 
déguster des olives et tapenades artisanales, vous régaler des 
crêpes de Martial (Nougat by Martial d’Anduze) et découvrir 
les vins proposés par le domaine de « Salle de Gour ».

Et nous vous attendrons également à la buvette !
Quelques jours de repos, et la rentrée arrivera. 
➡Le 2 septembre se tiendra le forum des associations, 
organisé par la municipalité, auquel Indigo tiendra son stand.
➡Le 9 septembre, ce sera l’assemblée générale qui aura lieu 
dans les jardins d’Indigo.
➡Le 14 septembre, nous reprendrons la route pour une 
nouvelle journée à thème « médiévale » dans les Corbières.
➡Le 10 novembre, Indigo vous invitera au théâtre pour une 
représentation salle polyvalente.
L’association Indigo vous souhaite un agréable printemps, et 
espère vous retrouver pour toutes ces activités…
Avec Indigo, c’est comme au « Club Med » : « Tout est proposé, 
rien n’est imposé » !

Association des Parents d’Élèves
Le loto de l’APE du village a eu lieu le dimanche 12 mars 
à14h30, dans la salle polyvalente.
Comme chaque année, ce loto connaît un franc succès.
Nous vous rappelons que l’intégralité des bénéfices sert à un 
seul et unique but : permettre le financement des activités et 
sorties aux enfants de l’école du village.
Nous remercions toutes les personnes ayant fait don d'un 
lot, mais également à toutes les personnes du bureau et les 
parents d’élèves qui donnent gracieusement de leur temps 
afin de réussir pour le mieux ces événements qui ont lieu 
tout au long de l'année !

Indigo
L’année 2023 est déjà bien avancée !

Tél: 06 08 47 30 43 - Mail: indigo30140@gmail.com
Site : www.indigo30140.fr

L’association Folie Artistique a le plaisir de vous inviter à l’exposition
 des œuvres de l’ensemble de nos élèves enfants et adultes.

Vous allez découvrir tous les beaux dessins et tableaux
qu’ils ont créés au cours de cette année scolaire.

Tout se déroulera dans la salle polyvalente de Boisset et Gaujac
 autour d’un « apéritif » le mercredi 5 juillet 2023 à partir de 17 h.

Venez nombreux !

Folie Artistique
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Ça y est !! Nous avons reçu les nouveaux maillots aux couleurs 
de Boisset !! et nous sommes fiers de vous les présenter. 
Un grand merci à Alès Domicile, Joffre TP, Werry TPA et 
Fabienne coiffure pour leur aide. 
Quelques boissetains vont bientôt (début février) aller 

représenter le club au niveau fédéral ! 
Les championnats de France FSGT se déroulent cette année 
à Rognac (proche de Marseille).
Nous leur envoyons tous nos vœux 
de réussite !

L’équipe de volley de Boisset Gaujac a réussi le doublé !
Tout d’abord ils ont fini sur la 1re place du podium du 
championnat Alès Ville en étant invaincue de toute la saison!
Il restait un objectif faire le doublé 1er du championnat et 1er 
du tournoi de fin de saison. C’est chose faîte !
Nos valeureux irréductibles boissetains et boissetaines ont 
su faire plier leurs adversaires un par un tout au long de la 
journée de dimanche malgré une blessure malencontreuse 
(entorse) en début de journée.
Ils se sont hissés en finale contre l’équipe de la Grand Combe 
qui a su tenir Boisset en haleine jusqu’au bout !
21-18 le premier set et 21-14 le second set.
Nos boissetains restent victorieux jusqu’au bout !
Un grand merci à tous les joueurs et joueuses qui ont contribué 
à ces deux titres, Boisset smash ne cesse de s’améliorer et de 
faire apprendre ses valeurs aux nouveaux adhérents.
Nous ne sommes pas champions de France ou autre grande 
compétition mais pour nous et notre village ces deux titres 
ont énormément de valeurs. 

Nous avons forgé un collectif soudé et tenace en peu de 
temps.
Merci encore à tous nos volleyeurs et volleyeuses et au coach 
de Boisset Smash VB, ce fût une saison extraordinaire et des 
récompenses bien méritées ! 

Association Multisports
La saison sportive s’est une nouvelle fois terminée sur une 
bonne note pour les enfants de Boisset Multisports, avec 
une animation de tir à l’arc et une activité de padel-futsal 
au complexe sportif du Mam’s Soccer de Boisset-et-Gaujac.
Le tout conclut par le traditionnel goûter de fin d’année. 
Depuis trois ans que l’association existe, le succès ne se 
dément pas et l’affluence est toujours au rendez-vous à 
chaque séance. 

Un grand merci aux encadrants et aux partenaires qui 
contribuent à ce que la pluralité des disciplines sportives soit 
large. Il ne faut pas non plus oublier Lucien, Sébastien, Éric, 
Philippe, Leslie et Kévin, animateurs bénévoles qui encadrent 
toutes les semaines les enfants de l’école élémentaire qui 
viennent découvrir des sports.
Sans eux, rien ne serait possible.
Boisset Multisports lance un appel pour que d’autres 
animateurs viennent renforcer l’équipe. 
Pour la saison 2023-2024, le nombre d’adhérents sera une 
nouvelle fois limité à 20 jeunes sportifs. Nous ferons les 
préinscriptions lors du Forum des associations, qui se 
déroulera le samedi 2 septembre de 9h à 12h, dans la halle 
des sports René Mourier.

Boisset Smash

Boisset Ping

Ils l’ont fait ! 2 fois champions 

Les nouveaux maillots

Préparation des doubles mixtes pour le fédéral
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Le traditionnel week-end raquette s’est déroulé du 14 au 
17 février, au Mas de la Barque.
Un séjour très réussi pour les 21 participants. En 
effet, celui-ci a bénéficié d’un soleil rayonnant, d’une 
température presque estivale et d’un manteau neigeux 
assez conséquent. L’hébergement dans des gîtes 
confortables, très bien équipés, a permis à chacun 
d’organiser les repas et les soirées au coin de la cheminée.
Plusieurs randonnées étaient programmées pour 
permettre à tous de découvrir ce massif lozérien. Le 
parcours découverte, la montée au Pic Cassini à 1680m, 
le circuit du Pont du Tarn à travers le bois de la Méjarie, 
le hameau de Bellecoste ont enchanté nos randonneurs.
Une rencontre avec la capitaine du Parc National des 
Cévennes a été très instructive sur la faune et la flore.
Le séjour s’est terminé par une soirée tartiflette à 
l’auberge du Mas de la Barque.Le dimanche 2 avril, une 
journée pleine nature était organisée dans les gorges de 
la Vis avec au programme, visite de St Laurent le Minier, 
de la cascade de la Vis et du village de Mondtardier et 
son château. Le pique-nique sur la terrasse qui domine 
la cascade a été un pur bonheur.La gastronomie a été 
mise à l’honneur avec deux sorties à St Jean du Gard, au 
lycée hôtelier le 24 mars et 10 mai pour deux déjeuners 
qui ont rassemblé 70 personnes.Enfin, le vendredi 5 mai, 

une sortie orchidées sauvages, avec l’orchidophile local 
Gilbert Calcatelle nous a fait découvrir de nombreuses 
variétés, ainsi que leur histoire et leur forme de 
reproduction. Un après-midi très enrichissant pour les 
26 participants.
A ces manifestations ponctuelles, se sont ajoutés les 
traditionnelles randonnées du lundi, mardi et vendredi, 
dont les plus appréciées ont été à Soudorgues, Colognac, 
le mont Brion et sur le sentier patrimonial à St Sébastien 
d’Aigrefeuille.

Sport Évasion
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Un printemps très animé et varié pour les membres de Sport Évasion

Zumbaline

L'association Zumbaline a fêté l'arrivée du 
printemps avec un bon goûter ainsi qu'un étui de 
figurines en chocolat offert à chaque adhérente.
Depuis quelques mois, nous préparons activement 
notre gala de fin d'année dont le sujet sera " 
Zumbaline fait son cinéma". Représentation qui a 
eu lieu le samedi 24 juin 2023 à 19h00, en la salle 
polyvalente de Boisset et Gaujac.
Chorégraphies, costumes, éclairages un spectacle à 
la hauteur de la persévérance de toutes mes petites 
élèves.
Au mois d’août, lors de la 13e saisonale organisée 
par l'association Indigo, on se retrouvera pour 
un cours de zumba géant gratuit ouvert à tous ! 
N'hésitez pas à venir zumber en famille, entre 
copines ! Ambiance, convivialité, partage seront de 
la partie !
L'association Zumbaline vous accueillera au forum 
des associations, qui aura lieu le 2 septembre. À 
cette occasion, seront prises les inscriptions pour la 
saison 2023/2024 qui s'annonce très riche.

Contact :
06 03 70 19 88
contact@sport-evasion-boisset.fr
https://sport-evasion-boisset.fr

Association Citoyenne de 
Recyclage - ACR - La Mamaillerie
Le samedi 29 Avril 2023 a eu lieu l'assemblée générale. 
Devant les adhérents, les bénévoles et des amis, la 
présidente Sandrine Lizok a remercié tous les bénévoles 
pour leur implication et la bonne ambiance au sein de 
l'association. Elle est satisfaite du nombre de bénévoles.
Ludovic Skorupski  a pris la parole pour faire part de la 
satisfaction de la clientèle et pour souhaiter la bienvenue 
aux nouvelles recrues.
Madame  Mazy  Annie, trésorière, a présenté un bilan 
financier positif.
Les jours d'ouverture ont changé : mardi - mercredi - jeudi. 
Les horaires restent inchangés.
Le verre de l'amitié a clôturé cette fin de journée.
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60 judokas, âgés de 4 à 14 ans, 
étaient réunis pour un passage 
de grades au niveau supérieur à 
la halle aux sports René Mourier. 
Les inscriptions étaient ouvertes 
à 9h et le début de l'examen a 
commencé à 9h15. Les plus 
grands avaient la consigne 
de s'occuper des plus jeunes, 
ensemble ils ont procédé à 

l'échauffement physique, aux 
chutes et techniques du judo 
debout et au sol ainsi que le 
randori qui consiste à réaliser 
un entrainement au combat et 
une mise en opposition avec un 
partenaire. Tout cela s'est déroulé 
dans une très bonne ambiance, 
avec beaucoup de concentration. 
Au bout du compte, a eu lieu la 
remise des récompenses acquises 
ce jour, soit une barrette, soit 
une ceinture. Le grand passage 
du mois de juin a récompensé 
tous les judokas et le maire 
Philippe Allié, accompagné 
d’élus municipaux, ont remis 
les diplômes et les médailles aux 
jeunes sportifs.

Le petit théâtre de Boisset a présenté sa nouvelle pièce "La 
Bonne Anna" de Marc Camolétti à la salle polyvalente de 
Boisset-et-Gaujac. Environ 350 personnes sont venues 
assister aux deux représentations. Un véritable succès pour 
cette troupe amateur qui n'était pas remontée sur scène depuis 
près de trois ans dû à plusieurs désagréments dont la crise 
sanitaire. Motivés et plein d'entrain, les six acteurs en herbe 
n'ont jamais baissé les bras et ont continué à s'entraîner tous 
les jeudis soir dans le but de préparer cette comédie hilarante.
Une pièce pleine d'humour et de quiproquos où les 
personnages évoluent entre amour, passion et trahison menée 
par la gouvernante en guise de chef d'orchestre. Un vrai 
cocktail explosif de rires à consommer sans modération.
Alain dans le rôle de Bernard et Sandrine dans le rôle 
de Jacqueline, un couple se laissant tenter par l'envie 
d'expérimenter de nouvelles expériences amoureuses, font la 
rencontre de Robert joué par Philippe et Brigitte, jouée par 
Béatrice et Elodie. La bonne Anna, interprétée par Maria, 
mène à la perfection, tout ce petit monde à la baguette pour la 
plus grande joie du public. Un jeu de scène rempli d'énergie 

et de conviction qui 
a plongé 
immédiatement les 
personnes présentes 
dans l'ambiance.
Les spectateurs ont 
été conquis par le jeu 
de scène des acteurs 
qui n'ont pas cessé de 
rires au fil des scènes 
cocasses. L'entracte a 
permis de faire une courte pose permettant au public et à la 
troupe de s'abreuver pour laisser place au dernier acte tant 
attendu par les spectateurs. Le dénouement de la pièce a ravi 
et saisie de surprises l'assemblée.
Un véritable succès où à l'unanimité, tout le monde a passé un 
moment de pure comédie, de détente et laissé tous ses soucis 
aux vestiaires durant presque deux heures.
La troupe souhaite proposer cette pièce aux communes 
alentours pour rencontrer à nouveau un public heureux.

Cette année l'association la Boule Amicale a organisé le 25 février le qualificatif doublette 
sénior réunissant plus de 60 équipes donc 6 qualifiés pour le championnat du Gard ; 5 
équipes de Boisset ont participé ainsi que le dimanche 26 février pour les qualificatifs 
triplette.
Le 13 et 14 mai, nous avons organisé le championnat du Gard triplettes promotion sénior 
au boulodrome de Boisset et Gaujac.
C'est la première fois qu'un championnat du Gard est organisé sur la commune. 
64 triplettes ont été accueillies, représentant près de 200 joueurs et une centaine de 
spectateurs sont venus encourager les participants. Une ambiance compétitive où le fair-
play a tout de même été de mise.
Les vainqueurs de la compétition seront qualifiés pour le championnat de France à 

Flamanville en Normandie.
Après une compétition acharnée, la victoire revient à une équipe de Caveirac devenu champions du Gard triplette promotion. 
Elle représentera donc le département au championnat de France.
Les finalistes d'Uzès, ainsi que les demi-finalistes d'Anduze et de Redessan iront représenter le Gard à la ligue Occitanie.
Tous les mardis, à partir du 6 juin, nous mettons en place nos concours en semi nocturne à partir de 18h pour les inscriptions, 
tirage à 19h précise, restauration assurée. 80€ plus les mises et 10€ de participation et 10€ par équipe en doublette.
Ouvert à tous. Venez nombreux !

Judo club

La Boule Amicale
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L'assemblée générale du Club Amitié et Loisirs s'est déroulée 
le  19 janvier 2023, en présence d'élus, du maire de Bagard, de 
Josiane Almeras 1er adjointe de Boisset et Gaujac.
Lors de L'assemblée générale a été voté à L'unanimité le budget 
2022.
Nous avons passé à l'élection du bureau ont été élu à l'unanimité  :
👉Président : Gérard Perfetti 
👉Vice Présidente : Michèle Cheron 
👉Vice Président : René Bonzi 
👉Trésorier : Bernard soenen
👉Trésorière adjointe : Huguette Chamot 
👉Secrétaire : Miguel Xaus 
👉Secrétaire adjointe : Lise Marie Mathieu
👉Secrétaire adjointe : Francine Anselme 
👉Secrétaire adjointe : Christiane Vivancos 
👉Secrétaire adjointe : Anna Diaz
L'assemblée générale devant plus de 90 personnes à partager 
ensuite la galette des rois. 

Club Amitié et loisirs

Petit Théâtre de Boisset
La pièce a fait salle comble !



J. DURAND AUTOMOBILESRoute d’Alès 
D910 - 30140 
Boisset et 
Gaujac

VOTRE DÉPANNEUR
SUR ANDUZE ET SA RÉGION

+  Toutes marques

+  Vente neuf et occasion

+  Diagnostic électronique

+ Véhicule de courtoisie

Agréé 24h/24 et 7j/7

MÉCANIQUE - CARROSSERIE

04 66 60 84 49
06 12 24 85 52
garagejdurand@yahoo.fr

L’énergie de vos projets

ETE VALETTE
Avenue d'Anduze - BP 70047 - 30101 ALES CEDEX

Bornes foraines - Bornes aires d'accueil

Tél : 0466 522 530    Fax : 0466 527 212

Génie civil téléphone - Réseau gaz   

Eclairage terrains de sport et grands espaces

Réseaux électriques HTA-BTA  -  Postes de transformation    
Eclairage Public  -  Eclairage architectural

Economies d'énergie

www.valette-ete.fr
e-mail : valette@valette-ete.fr

Signalisation tricolore - Vidéoprotection

Viabilisation de terrains

Bornes de recharge pour véhicules électriques 
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Lutte contre les cambriolages



INFOS PRATIQUESINFOS PRATIQUES

33

Chères Boissetaines, chers Boissetains,
C'est avec regret que nous vous annonçons la fermeture du dépôt des déchets verts aux services techniques, à 
compter de l’automne 2023.
Nous savons que vous êtes très attachés à ce service de proximité mais nous n’en sommes pas les administrateurs. 
La gestion des déchets dans son ensemble est une compétence de la communauté d’agglomération.
En 2023, Alès Agglomération a complétement renouvelé sa politique de gestion des déchets avec comme objectif 
une meilleure valorisation de ces derniers afin de diminuer les coûts colossaux liés à ces traitements.
De nouvelles déchetteries vont être construites et les plages horaires de celles en place augmentées.
Une végèterie, sans limite de stockage ni de passage, a été construite à Massillargues-Attuech et notre village est 
entouré de plusieurs déchetteries environnantes, dont Ribaute-les-Tavernes et Anduze. 
Pour ces raisons, la benne à végétaux se trouvant aux services techniques de Boisset-et-Gaujac va être enlevée.
À partir du 06 novembre 2023, nous vous demanderons donc d'amener vos végétaux dans les structures avoisinantes.

Nous comptons sur le civisme de chacun. 

Fermeture du dépôt de déchets verts

Composteurs individuels

D’ici fin 2026, 20 000 composteurs seront distribués en 
plusieurs phases sur l’agglomération d’Alès.
Courant juin 2023, la première campagne sera lancée 
avec 2 400 composteurs, dont 56 pour la commune de 
Boisset-et-Gaujac. 
Chaque foyer devra s’inscrire pour obtenir un pack de 
compostage individuel, moyennant une participation 
financière de 20€ (paiement préférentiellement par 
chèque à l’ordre du Trésor Public).

De plus, ce pack se compose :

✅d’un composteur individuel de 560 litres avec sa 
notice de montage

✅d’un bio-seau de 7 litres

✅d’un flyer des bonnes pratiques du compostage

✅d’une formation assurée par le Centre Permanent 
d’Initiatives pour l’Environnement et les ambassadeurs

Afin d’acquérir ce matériel écologique, vous devez venir 
compléter une fiche de pré-inscription à l’accueil de la 
mairie de Boisset-et-Gaujac. 
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Accueil mAirie :
Place Émile Chambon 30140 Boisset-et-Gaujac
Tél : 04 66 61 82 46 Fax : 04 66 61 93 28
Courriel : mairie@boissetetgaujac.fr
Site : www.boissetetgaujac.fr
Horaires :
Lundi, mercredi et vendredi : 8h30-12h00 et 13h30-17h30
Mardi et jeudi : 10h-12h et 13h30-17h30
Accueil Urbanisme sur rendez-vous au 04 66 61 82 46
Accueil CCAS tous les jeudis de 14h00 à 16h00
BiBliothèque municipAle :
Quartier des écoles 30140 Boisset-et-Gaujac
Tél : 04 66 60 53 85 
Courriel : bibliotheque@boissetetgaujac.fr
Horaires :
Du 1er septembre au 30 juin
Lundi :   9h00-12h00  13h30-17h30
Mardi :  Fermé    15h00-18h00
Mercredi :  9h00-12h00   13h30-17h30
Jeudi :   9h00-12h30  15h00-18h00
Vendredi :  Fermé   13h30-17h30
Du 1er juillet au 31 août
Du lundi au vendredi : 9h-12h et 13h30-16h30

centre de loisirs :
Quartier des écoles 30140 Boisset-et-Gaujac
Tél : 04 66 61 89 10 Portable : 06 81 53 44 62
Horaires :
Périscolaire : 7h30-9h00 16h30-18h30
Mercredi et Vacances scolaires : 7h30-18h30
service technique : Hangar au-dessus du stade
Horaires des déchets verts :
Du 1er septembre au 30 juin : 
Mardi : 13h30-16h00
Samedi : 9h00-11h00
Juillet : Mardi et Samedi : 9h00-11h30
Août : Mardi : 9h00-11h30

Services Municipaux
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Site de la commune

Panneau Électronique

Outils de communication de la communeOutils de communication de la commune

Application
Comm’Une Actu

Réseaux Sociaux
www.facebook.com/mairieboissetetgaujac

@mairieboissetetgaujac
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Jeu 13 : Patrick Timsit au château de Lascours à 21h
Il adaptera et interprètera sur scène « Le Livre de ma mère », 
en avant-première du Festival d’Avignon.
Réservations : 04 66 61 82 46
Entrée 25€ - Gratuit pour les moins de 18 ans
Sam 08 : Journée américaine - Place de la mairie
Début animation 18h avec voitures américaines, jeu gonflable, 
poney, démo et initiation danse country, pin up.
Repas-concert avec les groupes Tax brothers and the old 
racoon et Rousin’ cousins.
Réservations en mairie au 04 66 61 82 46,
Tarifs : 15€ adulte et 8€ enfant
Mer 26 : 6  e édition Musique au Jardin - 20h30 - Entrée libre
Notre-Dame-des-Amandiers au domaine de Gaujac
Concert classique avec violons, altos et violoncelles 

Ven 11 : Vendredi festif - Place de la mairie
Marché des créateurs, repas, concert
Ven 18 : Vendredi festif - Place du marché-18h
Vide grenier et concert avec le groupe Chilly Blues
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Rédaction : Service communication et Associations
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JuilletJuilletNaissance
RENAULT Kiara                                                      11/04/2023
CUBILLIER Sandro                                                 03/02/2023
GATEPAILLE MAMMINA Héléna                      01/02/2023

Décès
PALLIER Claude                                                      24/05/2023
MARINKOVITCH Marie-Jeanne veuve MASIP  23/05/2023
ALONZO Jean-Jacques                              19/05/2023
PICARD Lucienne épouse RAMEL                      29/03/2023
TORRENTE Marie veuve ZANARDELLI            22/03/2023
COULMÉ Jean-Claude                                          18/03/2023
GUILLIERME Thérèse                                            03/03/2023
OPPER Véronique                                          22/02/2023

SeptembreSeptembre
Sam 02 : Journée associative et sportive
Forum des associations de 9h00 à 12h30, halle des sports 
René Mourier
Présentation des différentes associations, démonstrations 
sportives
Fête du sport de 14h00 à 19h30, en partenariat avec les 
associations locales - Halle des sports - Entrée libre
Activités sportives adultes et enfants - Animations enfants 
de tous âges
Sam 09 : Concert-Opéra «l’italienne à Londres» par 
L’association «Entre Chants et Vignes » et propose son 
spectacle musical de solistes, figurants et pianiste dirigé par 
Joëlle Chaine, directrice artistique
Gratuit pour les moins de 18 ans
Sam 16 au Dim 17 : Journées Européennes du Patrimoine
Samedi : Soirée jazz - Formation Huck au domaine du mas 
Paulet - 20h. Tarif : 12€ - Gratuit pour les moins de 18 ans
Dimanche matin : Accueil par le propriétaire du domaine 
monsieur le comte Pierre de Bernis.
Balade dans le domaine de Saint-Martin et de ses environs 
avec notre guide botaniste Gilbert Calcatelle 
Dimanche après-midi : Visite du parc du château de Lascours
1re visite de 15h à 16h30
2e visite de 17h à 18h30
Dim 26 : Les Foulées Boissetaines - Place de la mairie

État Civil Agenda
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AoûtAoûtAoût

Pacs

      

GRANIER Cyril/POULAIN Marie                               12/05/2023
PLA Benjamin/SOUCHET Agnès                                 11/04/2023
DOMERGUE Damien/BATAIS Célia                                24/03/2023
SANCHEZ Paul-Michaël/SAUVAN-MAGNET Laureline                                08/03/2023

Mariages
YOZGAT Lut/CETINÖZ Ulküm                28/10/2022



Disponible gratuitement sur

pour déclencher simultanément vos 
équipements TeleStop Connect.

L’application dédiée

gme.concept@orange.fr

Cuisine
                  Salle de bain

Dressing
Electricité générale


